

e temps est proche, Christ revient bientôt. Ce message a pour objectif de nous aider à faire une introspection et nous remettre sur le droit chemin.

Ce message tournera autour de 4 points:

1. Même information

Toutes ces vierges avaient reçu la même information disant que l'époux reviendra et qu'il fallait l'attendre à un certain lieu.

De même l'église aujourd'hui est informée du retour du Christ.

Dans **Jean 14:3**, la Bible dit: "Et, lorsque je men serai allé, et que je vous aurai préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi."

Puis dans Actes 1:11, elle renchérit en disant: "Hommes Galiléens, pourquoi vous arrêtez-vous à regarder au ciel? Ce Jésus, qui a été enlevé au ciel du milieu de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu allant au ciel."

Christ reviendra, c'est une certitude.

2. Même lieu

Toutes ces vierges se sont retrouvées dans un même lieu, le lieu de rencontre avec l'époux mais toutes ne sont pas éligibles. Être dans un même lieu n'est pas un problème mais il fallait remplir certaines conditions.

Le lieu de rencontre ou d'attente de l'époux pour le peuple de Dieu aujourd'hui c'est l'église.

Dieu a choisi un lieu de rencontre pour son peuple.

"Mais vous le chercherez à sa demeure, et vous irez au lieu que l'Éternel, votre Dieu, choisira parmi toutes vos tribus pour y placer son nom." (Deutéronome 12:5)

La parabole du bon samaritain (Luc 10 :25-37) nous montre que Christ nous a laissé dans la bergerie qui est son Eglise.

Généralement, l'être humain n'aime pas rester à un seul endroit. Nous avons tendance à regarder notre montre, au déroulement des événements comme c'était le cas des disciples d'Emmaüs qui furent ramenés à Jérusalem par Jésus.

Pendant la période d'attente, le diable vient pour nous montrer que ça ne sert plus à rien d'espérer.

3. Même aspect extérieur

Ces dix vierges avaient un même aspect:

Physiologique et morphologique,

Elles étaient créées à l'image de Dieu (**Genèse** 1 :27)

Dans l'église, c'est la même chose. Nous nous connaissons mais nous ne savons pas qui sera éligible à la rencontre de l'époux.

4. Une seule différence

Dès que l'on cria "voici l'époux" une différence apparemment négligeable apparut. Les 5 vierges sages brillaient de la lumière du Saint-Esprit mais les 5 autres malgré qu'elles ont fait profession de suivre Jésus ne se sont pas conformées à ses exigences.

Chaque chrétien doit veiller à avoir toujours l'huile dans sa lampe.

Ecclésiaste 9 :8 dit: "Qu'en tout temps tes vêtements soient blancs, et que l'huile ne manque point sur ta tête."

Une différence non remarquable, invisible mais très déterminante. Cette différence peut être

causée par:

- La négligence;
- La distraction,
- Le fait de tout banaliser ou de procrastiner

Elles ont négligé l'huile qui était l'élément essentiel pour faciliter cette rencontre. Au son de la trompette, le Saint-Esprit attirera notre esprit vers notre Seigneur. C'est aussi le cas dans la parabole des noces dans Matthieu 22:11. Parlant du dernier jour, la Bible nous informe qu'il fera un triage dans la parabole de l'ivraie et du blé (Matthieu 13:29-30).

Le principe ici est d'attendre jusqu'à la fin pour faire le triage.

Ce n'est pas tous ceux qui disent Seigneur, Seigneur qui entreront dans le Royaume de Dieu mais seulement ceux qui rempliront les conditions.

POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre Evangélique Francophone La Bannière



Avenue Essandja n°12-14 (en face de l'Hôtel Phénix), Bon Marché, Commune de Barumbu **(** +243 81 688 74 80

contact@labanniere.net

m www.labanniere.net

ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)